

和幸学園通信

13号

平成24年9月発行

暑い日が続いた夏ですが、涼しくなるのは早いですね。気温の差に体調を崩していませんか？今月号の発行が少し遅れてしまいました。申し訳ありません。

楽しんでいただけましたか？ハピニス祭

8月26日、時々雨が落ちてきたものの、とても暑い日に、ハピニス祭が開催されました。日曜日にもかかわらず利用者の皆様、そしてご家族の方々も沢山参加して下さいました。今年は屋外をメイン会場とし、力強い太鼓や楽しいアンサンブルの演奏、そして迫力あるよさこいの演舞に皆様の沢山の手拍子や歓声で大変盛り上がりしました。会場の一角にはテイサービスの皆様の作品も展示され、ご自分の作品を前に照れ笑いでカメラに向かうT様でした。抽選会ではテイサービスの方にも当選者があり、何よりも1等の空気清浄器が当選したのはS様で自分が当たったかのように大喜びしてしまいました。

暑い日だったため、かき氷も売り切れ状態！その中で車椅子の奥様にスプーンでかき氷を口に運ぶご主人。お二人の後ろ姿に「ああいう夫婦になりたいね。」と職員一同うらやましく思いました。

「和幸ピック」終わる。

今年はオリンピックの年ということで、和幸園でも和幸ピックを開催いたしました。期間中皆様が一生懸命頑張られたこと、日々努力されていることを表彰致しました。お一人お一人が大沼施設長より表彰状を受け取られ、皆様とてもいい表情をされていました。表彰内容をお伝えすると、期間中レクリエーションで高順位を取られた方、貼り絵を一生懸命頑張られた方、笑顔のとても素敵な方…。皆様は何事にも一生懸命で素晴らしいものをお持ちの方ばかりです。そんな皆様から私達は沢山のことを学ばせていただいています。

敬老会・今年は17名。

9/11～9/14に敬老のお祝いがあり、今年は喜寿、米寿、卒寿の方が17名いらっしゃり皆様からお祝いを受けられました。テイサービスをご利用されている最高齢は現在96歳の方がお二人いらっしゃいます。いつもより豪華な昼食となりオカリナの演奏やフラダンス、歌謡ショーなどがありお楽しみいただけたことと思います。何といたっても職員による二人羽織りは大変盛り上がりしました。台本から職員が手掛けたもので出演者もあみだくじで決めた運命の人4名での発表となりました。そうめんやバナナの良い食べっぷりと、お化粧の仕上がり会場は大いに盛り上がりしました。皆様、楽しんでいただけましたか？ うらへ…

怒っても1日。笑っても1日。

9月のある日、私はS様に「怒っても1日。笑っても1日。」という言葉をお教えいただきました。確かにあの日は朝からイライラすることが多く、ピリピリとしていたかもしれません。S様は特に意味はなかったようですが何かの巡り合わせで私の耳に入ってきたのです。`はっ`としました。きっとこの言葉を聞くまで私はとてもひどい表情をしていたと思われそうです。しかしこの言葉を聞き`ふっ`と心が軽くなりました。S様ありがとうございました。同じ1日、どうせ過ごすなら笑って過ごしたいですね。

今年の野菜の収穫は…？

今年も和幸園の畑では沢山の野菜がなりました。ゴーヤは小ぶりでしたが53個の実をつけ、真夏には事務所のグリーンカーテンとして役立ちました。トマトも沢山の実をつけ背の高いもので3m位になりました。かぼちゃやじゃがいも、枝豆も沢山収穫できました。昼食時やおやつ時間に皆様にも食べていただきました。収穫に協力くださった皆様、暑い中ありがとうございました。朝顔はまだ高い所で花を咲かせています。残っているのは落花生ですがさて、皆様のお腹に入りますでしょうか？

新人職員紹介

9月から新しい職員が加わりました。市川佳恵さんです。もう一人、錦織裕子さんは介護雇用プログラム(働きながら、介護の資格を取る制度)で半年勤めることになりました。どうぞ宜しくお願いします。

お休みをいただきます。

9月上旬から原田朋子さんが産休に入りました。元気なお子様が生まれますことを願っています。来年、また復帰してきますので宜しくお願い致します。

10月の予定

10/2~10/5 外出行事(藻岩山ロープウェイ)

10/22~10/27 お誕生会

10/23 陶芸体験(前は絞り染めの体験を木曜日の希望者の方にしていただきましたが、今回は火曜日を実施致します。次回は他の曜日に実施したいと考えておりますので、宜しくお願い致します。)